



息子に会いに北見市に行くことが楽しみな1年でした。
 去年嬉しかったことは、ホタテ漁が良かったこと。これからも漁が良くなることを願っています。趣味で沖釣りも始めたので、また今年も行きたいなと思っています。
 「人生100歳時代に向けて、日々(一日一日)を大切に健康で明るく行きましょう」

四辻 利一さん

よつじ としかず・北浜町

去年は、体調を崩し心配になりましたが、長年営んでる理容室を休みたくないという思いが体調回復に繋がったようで良かったと思います。
 病気で大変だった後に、登別まで家族旅行に行ってきたことがとても嬉しかった思い出になりました。今年でお店が50年目になり、元気にもう少し頑張りたいと思います。

藤原 トミ子さん

ふじわら とみこ・魚田



去年は地震があり、知人から大変だと聞き、すぐに札幌市まで車で助けに行きました。思っていたよりも街中がひどく混乱していることにびっくりしました。
 11月にホテルに転職をしたばかりで間もないのですが、皆さんに気持ちよく利用していただけるように、新しい気持ちで頑張りたいと思います。

宿野部 重久さん

しゅくのべ しげひさ・豊丘

去年は、義父が入院したことが家族にとって大きな出来事でした。まわりの方々に助けてもらい感謝しています。義父も少しずつ元気になり良かったです。
 去年が不漁だった分、今年は、たくさん漁があることを期待し、家族みんなが健康で過ごせたらいいなと思っています。

高橋 飛鳥さん

たかはし あすか・新沢木



足腰が弱くなってきたり、活動が少なくなりましたが、よく食べてよく寝ること、規則正しく生活することが健康でいることの秘訣かなと思います。
 次の年男まで元気であることを目標に過ごしたいです。

原 知司さん

はら ともし・末広町2区

去年は平穏な1年で過ごせて良かったです。幌内で生まれて、この土地でこれまで元気で過ごせたことが幸せです。
 だんだんと人口が減り、学校なども無くなり寂しくなりましたが、大好きな土地でこれからも故郷を大事に過ごしていきたいです。

木村 里栄子さん

きむら りえこ・幌内上町



仕事柄出掛けたりすることはなかなかないですが、仕事関係の仲間と知床へ行ってきました。知床では野生の熊を見たり、船に乗ったりしたことが印象的でした。
 今年は、一日一日を大切に、健康第一でいきたいと思っています。
 還暦なので、思い出に家族で何かできればと考えています。

金村 雄治さん

かなむら ゆうじ・豊丘

去年は災害が多い年でもあったので、生きていくといろんな事がありますが、辛いときこそ乗り越えていかなければと思う1年でした。
 今年は「笑う門には福来たる」の気持ちで家族みんなが健康で良いことがいっぱいになるように願っています。

松嶋 恵美子さん

まつしま えみこ・潮見町

